

AY COMO ME LA MARAVILLARIA YO

LA PERONA

Tiene en contra a todo el país, tiene al Ejército voluntariamente al margen, tiene a la momia en una cómoda y al difunto en un dije, tiene al mago haciéndose un chequeo y a los montoneros a la puerta de su casa, pero ahí sigue, la jai, sin que nadie sepa cómo ni por qué. Y todavía hay quien teme que si hacen elecciones las gane ella. Qué pavada, ché, decíme vos, nomás. No tiene nada, lo tiene todo (en contra) y no se va ni se cae ni se la llevan. Qué tía, la Perona, con un par. Parece una cosa de García Márquez. El otoño del patriarca, pero en más hombre. ¡Ay! cómo me la maravillaría yo, a la Perona.

SEGUIRÉ
EN EL PODER PARA
MANTENER VIVA
LA LLAMA DEL
DIFUNTO
ESPOSO DE LA
DIFUNTA



y le baile el agua a unos cuantos privilegiados de la oligarquía burocrática nacional, mientras en los púlpitos de la Administración se predica decencia en la mujer y castidad en el macho.

Dos millones dicen que se llevó la jai, cosa que a muchos les ha indignado demagógicamente, pero que a nosotros nos parece bien, pues más vale invertir los millones en Raquel Welch que en montar otra central nuclear (que es adonde iban a ir a parar) o llevárselos a Suiza directamente. Así por lo menos el personal se ha erotizado un poco. Del mismo modo que el médico acaba teniendo la locura del paciente, la Administración ha acabado por contraer la obsesión sexual que trata de reprimir en el país, y ahora se traen a la Raquel para ellos solos, en plan orgía romana (porque parece que esto es la caída del Imperio, aunque lo llamen la transición).

Hasta ahora, nuestra Administración, cuando hacía inversiones en el extranjero, era para traerse armas, futbolistas o naranjas (vil competencia a los valencianos). Por fin, nuestro Tesoro empieza a ser sensato e invierte el dinero de todos los españoles (menos el de algunos que llevan doble contabilidad) en traer tías buenas, jais exquisitas, señoras macizas, raqueles welches. Espero que todo el poco dinero que nos ha dado Kissinger lo invirtamos en huries, como hacen los árabes con lo que sacan del petróleo, olvidando un poco la carrera de armamento, que ya tienen rifle hasta los serenos. Ya que no se hace el reparto de la riqueza, al menos que se lo gasten en hembras, que algo participamos por la tele. Tras cuarenta años de Liga, con Raquel Welch comienza la alienación erótica desde el Poder. Si es que con el fútbol ya no se paran huelgas, macho. ■ LORD.

CONSEJOS PRACTICOS DE BELLEZA

ESOS CENTIMETROS QUE AFEAN TU SILUETA

Esos centímetros que, según la propaganda y las saunas, afean tu silueta, son los que hacen que estés buena, que tengas lo que otras no tienen y que el barbero salga a verte pasar, con el aire que llevas cuando vas a lavar.

Piensa que los clubs de gimnasia quieren recortarte los centímetros de tu personalidad como los clubs ideológicos quieren recortarte la silueta política y el michelin en libertad. Desde las tías hasta las revistas del corazón, desde las viejas y raciales asociaciones de mujeres hasta el sacristán de la parroquia, desde la Sección Fe-

menina hasta «Telva», todo el mundo quiere recortarte esos centímetros de personalidad, de libertad, de igualdad, de fraternidad, que son tu ser mismo, que eres tú, porque aquí de lo que se trata es de conseguir siempre la misma niña de Serrano en serie, troquelada por las jesuitinas y casada en Los Jerónimos con un ingeniero industrial de la fábrica de papá.

Cultiva esos centímetros, sé libre, vive, realízate entre horas y manda a hacer puñetas los anuncios de las saunas, los cursillos prematrimoniales y las revistas de ganchillo. ■ TIO OSCAR.



CHINO
BARRAZ